



Aplacan a Mier con senaduría

JORGE RICARDO

Tras su fallido intento de ser candidato a Gobernador de Puebla por Morena, Ignacio Mier, el ex coordinador de los diputados de ese partido, aceptó la candidatura que le ofrecieron para el Senado, pues dijo que él no es un aventurero de la política ni un vulgar ambicioso.

“Tengo principios y tengo valores, soy fundador de este movimiento, no soy algún aventurero de la política ni un vulgar ambicioso”, afirmó al poner a votación en la asociación civil que encabeza su decisión de aceptar la candidatura al Senado como premio de consolación, tras perder ante el senador Alejandro Armenta, ex secretario de Gobierno del priista Mario Marín.

En la reunión del consejo del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, que él fundó y preside, Mier aseguró que muchos le pidieron que dejara la Cámara de Diputados y se fuera a Puebla a hacer cam-



■ Ignacio Mier (izq.) encabezó una reunión de la asociación civil que él formó, donde consultó si aceptaba la senaduría.

paña, pero prefirió quedarse hasta la madrugada del jueves, cuando se aprobó el Presupuesto de Egresos.

No obstante, el legislador había iniciado su autopromoción varios meses atrás,

El pasado viernes, cuando se anunció a los ganadores de la encuesta de Morena, Mier –priista hasta 2006– dijo no estar de acuerdo con los resultados, por lo que convocaría a una asamblea para decidir qué hacer, y ayer puso a votación su decisión de aceptar la candidatura, la cual fue aprobada por unanimidad.

Él mismo leyó su propuesta: “Ustedes lo aprobarán: ‘aprobamos que el promotor comunitario, compañero nuestro, Ignacio Mier Velasco acepta encabezar la primera fórmula para el Senado’”, dijo, al tiempo que le gritaban “¡senador!, ¡senador!”, en medio de aplausos.

En la encuesta sobre intención del voto, Mier obtuvo 28 por ciento y Armenta 31.4.

El diputado aseguró que nunca hará nada para dañar al partido y que, en cambio, van a denunciar a quienes pretenden hacerlo.